



Mobilisé-es contre l'austérité, pour les salaires et l'égalité Femmes-Hommes En France et en Europe les organisations syndicales appellent toutes et tous à rejoindre les manifestations du 13 octobre.

Au cours des derniers mois, les travailleuses et les travailleurs sont descendus dans la rue partout en Europe. En France, l'intersyndicale a conduit un mouvement social historique pour s'opposer à la réforme des retraites qu'elle continue de dénoncer. La journée du 13 octobre représente une première mobilisation dans un cadre syndical européen.

Le mouvement syndical européen est appelé à se mobiliser :

- pour plus de solidarité,
- pour l'emploi et pour une économie qui donne des résultats concrets aux travailleuses et travailleurs
- pour des salaires plus élevés et des emplois de qualité
- pour une plus grande protection sociale
- pour une transition environnementale socialement juste
- pour des investissements pour des services publics de qualité qui garantissent les droits des citoyennes et citoyens.

Les organisations syndicales françaises s'opposent à toute décision européenne qui conduit à des politiques d'austérité.

Les organisations syndicales rappellent leur attachement aux valeurs républicaines, aux libertés démocratiques, individuelles et collectives en particulier le droit de grève et de manifester.

L'intersyndicale réaffirme son refus de toute régression sociale et appelle, le 13 octobre, à se mobiliser par des rassemblements, des manifestations, des actions, y compris par la grève et des débrayages, pour plus de justice sociale

Vendredi 13 Octobre 2023

PERIGUEUX - 11h00 – Palais de Justice
BERGERAC – 10h30 – Palais de Justice
SARLAT- 15h00 – Place de la Grande Rigaudie

Contacts:

CGT : Mathieu LE ROCH : 06 37 99 27 49

CFDT : Alexandra FAURE DELMAS THILLARD : 06 21 99 54 22

FO : Pierre COURREGES-CLERCQ : 06 27 77 01 97

CFE-CGC : Jamel HAMDAR : 06 81 22 41 76

UNSA : Christine GOSSET : 06 86 84 81 76

FSU : Elodie LAGARDE : 06 70 44 20 96